
Ａ：地域との連携に関すること（回答者：１６名）

①本校に期待すること　

ア)学力の向上 7人 44% ク）農業科目の充実 1人 6%
イ）進学率の向上 5人 31% ケ）部活動の活発化 1人 6%
ウ）就職率の向上 3人 19% コ）社会人として通用するマナー教育 6人 38%
エ）資格取得・技能取得 5人 31% サ）学校行事や、その内容の充実 0人 0%
オ）人間性の向上（モラル・道徳の向上） 10人 63% シ）特別支援教育の充実 2人 13%
カ）生きる力の向上 5人 31% ス）その他 0人 0%
キ）地域との連携を深める 5人 31%

②広報活動の有効性

１　はい 8人 50%
２　どちらかといえばはい 8人 50%
３　どちらかといえばいいえ 0人 0%
４　いいえ 0人 0%

③キャリア教育について地域からの理解

１　はい 8人 50%
２　どちらかといえばはい 7人 44%
３　どちらかといえばいいえ 0人 0%
４　いいえ 0人 0%

④実習教育活動（農業科・家庭科）について地域理解からの理解　

１　はい 10人 63%
２　どちらかといえばはい 5人 31%
３　どちらかといえばいいえ 1人 6%
４　いいえ 0人 0%

⑤実習教育活動（農業科・家庭科）について地域からの理解　　

１　はい 8人 50%
２　どちらかといえばはい 7人 44%
３　どちらかといえばいいえ 1人 6%
４　いいえ 0人 0%

・地域に広くという点では、少し疑問が残る。

　地域に根ざした学校として、檜山北高校に何を期待しますか。次の中から３つ選んでください。

　広報誌「八穂の星」または学校ホームページなどにより、本校の教育活動について十分に内容が伝
えられていると思いますか。

　本校では、生徒が「自分の進路や生き方（キャリア観）」を持つことを目標とした教育（キャリア教育）に
取り組んでいます。この教育活動が効果的に機能していると思いますか。

　本校が地域の販売会で生産物や加工品を販売していることは理解されていると思いますか。

　家庭科の選択科目で社会生活に必要なマナーや実用的な知識を身につける授業が行われています
が、そのことは理解されていると思いますか。

平成２９年度教育懇談会アンケートの集計結果
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⑥教職員と地域との連携　　

１　はい 7人 44%
２　どちらかといえばはい 7人 44%
３　どちらかといえばいいえ 2人 13%
４　いいえ 0人 0%

・保護者は理解していても、それが地域にといえば、まだまだかなと思うところがあります。

⑦地域に対する教職員の姿勢　　

１　はい 8人 50%
２　どちらかといえばはい 6人 38%
３　どちらかといえばいいえ 2人 13%
４　いいえ 0人 0%

・地域というくくりではどうか？（姿が見えない）

・ＰＴＡ研修等のご協力、本当にありがとうございます。

⑧地域教育力の活用　

１　はい 6人 38%
２　どちらかといえばはい 10人 63%
３　どちらかといえばいいえ 0人 0%
４　いいえ 0人 0%

・高校だけでやるのではなく、地域にでてやる活動、例えば公務員希望者に地域行事の運営の手伝いをしてもらうとか。

Ｂ：本校の教育活動に関すること（回答者：１７名、うち②は回答者１６名、④は１５名、⑤は回答者１６名）
①施設・設備　　

１　はい 6人 38%
２　どちらかといえばはい 9人 56%
３　どちらかといえばいいえ 1人 6%
４　いいえ 0人 0%

②キャリア教育（進路指導）

１　はい 10人 63%
２　どちらかといえばはい 5人 31%
３　どちらかといえばいいえ 1人 6%
４　いいえ 0人 0%

・がんばっていらっしゃるのはわかりますが、効果的かどうかは少し疑問が残る。

③部活動　

１　はい 8人 50%
２　どちらかといえばはい 8人 50%
３　どちらかといえばいいえ 0人 0%
４　いいえ 0人 0%

・担当の先生方の負担増が気になります。

　地域や保護者、関係団体からの要望について、誠実に受け止めて対応していると思いますか。

　本校では、地域の教育力（人材・施設・設備等）を活用した教育活動を行うように努めていますが、そ
のことは十分に達成されていると思いますか。

　本校の施設・設備は充実した教育活動を行うのに充分なものだと思いますか。

　本校では、生徒の進路達成のために様々な支援を行っていますが、これらは効果的に機能している
と思いますか。

　本校では部局活動が適切に行われ、生徒は積極的に取り組んでいると思いますか。

　本校の生徒への指導と本校の教育活動について、地域・保護者との共通理解ができていると思いま
すか。
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④学校祭　

１　はい 8人 50%
２　どちらかといえばはい 8人 50%
３　どちらかといえばいいえ 0人 0%
４　いいえ 0人 0%

⑤科目選択

１　はい 9人 56%
２　どちらかといえばはい 6人 38%
３　どちらかといえばいいえ 1人 6%
４　いいえ 0人 0%

・内容的には、よくわからない。

Ｃ：本校の生徒実態に関すること（回答者：１７名）
①生徒の社会性　　

１　はい 5人 31%
２　どちらかといえばはい 10人 63%
３　どちらかといえばいいえ 1人 6%
４　いいえ 0人 0%

・地域でのあいさつ等、よくしていると思います。

②生徒の身だしなみ　　

１　はい 11人 69%
２　どちらかといえばはい 5人 31%
３　どちらかといえばいいえ 0人 0%
４　いいえ 0人 0%

Ｄ：その他

・先生方が忙しいのでたいへんだとは思いますが、もう少し地域で顔を合わせることができれば、又違ったお話ができるの
では。地域の会議に参加するとか、少しでも機会があれば。教育活動での先生方のがんばりは、充分地域には伝わってい
ると思います。
・スマホの使用マナーについて、小・中・高校が連携した取り組みを進めることが必要だと思います。キャリア教育の中で取
り組んではいかがか。
・今後の間口に向けた危機意識が必要です。先生方の減少で、今の教育の状況維持は困難。学校から行政への働きか
け、そして何より学校の魅力を発信してほしいです。
・中、高連携したスタンダードがあっていいのではないですか。お互いに声をかけあって。
・スマホの利用についても小・中の生徒指導の連携を。
・小、中、高の連携について具体的に考えていく必要を感じています（キャリア教育、北高スタンダードなど）
・今金町内小中とのキャリア教育、もっとつながりましょう。
・先生方の指導よく、授業に真剣に取り組む生徒の姿勢が見え頼もしく感じました。今後ともよろしくお願いします。
・入学者の減少は避けられない問題だ。十勝の足寄高校の様に特定進学校との連携は考えられないか？　評価ＵＰに結
びつく。せたな・今金以外の入学者が見込まれる。

　本校の学校祭は、生徒や地域にとってふさわしい内容だと思いますか。

①本校に対するご意見・ご要望があれば記入してください。

　本校では生徒の進路達成に向け、２・３年次で選択した科目の授業が行われますが、進路に活かせ
る科目が選択できている思いますか。

　本校生徒のマナー・挨拶などの基本的生活習慣は、身に付いていると思いますか。

　本校生徒の服装・頭髪は、高校生としてふさわしいと思いますか。
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